

EDITORIAL

¡Cumplimos 25 años!

Con una larga historia como boletín informativo *Espacio Diseño*, órgano oficial de la División de Ciencias y Artes para el Diseño, renueva su compromiso de informar y crear comunidad en nuestra División. Con 263 números a la fecha, entre formato de boletín y revista, *Espacio Diseño* ha transitado por diversos cambios y transformaciones que nos han permitido crecer y madurar, junto con nuestra comunidad de Diseño.

Redoblamos esfuerzos en nuestro quehacer para continuar en la búsqueda por adaptarnos y mejorar la forma de servir a nuestra institución; en esta labor han sido las autoridades, editores, profesores, trabajadores y alumnos los artífices del éxito de este proyecto modular: hecho por y para la comunidad.

Este número especial de aniversario lo dedicamos a dar voz a algunos ex-integrantes de *Espacio Diseño*: Claudia María Huergo, Selma Jaber, Amada Pérez, Liliana Aguilar, Natzi Vilchis, Marbella Olmos, Ariel Montiel, Raúl Velasco, Vania Bartolini y Mariana Guerrero, quienes dan testimonio y nos comparten sus experiencias sobre cómo ha sido su vida profesional, así como algunos de sus avatares durante su paso por el proyecto, y cómo éste influyó en su desarrollo.

En su artículo, Gonzalo Becerra, Responsable del Programa Editorial de CyAD y editor de *Espacio Diseño*, nos comparte su reflexión acerca del origen, los propósitos, la transformación y actualidad de la revista.

En entrevista con Gerardo Kloss, fundador del entonces boletín *Espacio Diseño* y actual Coordinador de la Maestría en Diseño y Producción Editorial de CyAD, nos

relata las circunstancias y factores que rodearon la creación del órgano informativo, además de hacer una reflexión crítica sobre el rumbo que ha tomado el proyecto.

En plática con Joshua Enciso Carpizo, egresado de la Licenciatura en Diseño Industrial y acreedor al Premio a la mejor Experiencia en Servicio Social Dr. Ramón Villareal, en la categoría de Preservación y Difusión de la Cultura, nos narra la importancia del servicio como parte de la preparación para el ejercicio profesional.

En un formato de numeralia, hacemos un recuento de estos 25 años que han ido conformando al actual *Espacio Diseño* y que dan cuenta del trabajo y esfuerzo que ha llevado a este proyecto al lugar donde se encuentra, y da reconocimiento a todos aquellos que han contribuido, desde diversos espacios, a la consolidación del proyecto.

En la sección de Acontecer CyAD hacemos una recopilación de las actividades que se desarrollaron en diversos foros, coloquios, seminarios y demás presentaciones, donde han participado nuestros académicos de la División.

Finalmente, hacemos un merecido homenaje al Dr. Rafael López Rangel, querido profesor y destacado investigador de la Universidad Autónoma Metropolitana, quien nos dejara recientemente.

Queremos compartir con ustedes nuestra satisfacción por este aniversario y los invitamos a unirse a esta celebración de un proyecto que naciera hace 25 años, un 1 de julio de 1993, proyecto académico que es tan nuestro como de ustedes, mismo al que deseamos siga creciendo y fortaleciéndose cada día.